

## **ABSTRAK**

Siti Fatimatuzzahro, 12102193020, Pernikahan Sekafa'ah Syarifah dengan Ahwal ditinjau dari Masalah Mursalah (Studi Kasus di Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Pembimbing Dr. H. Asmawi, M. Ag.

**Kata Kunci:** Pernikahan Syarifah, Ahwal, Masalah Mursalah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya pernikahan Syarifah dengan Ahwal di Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang. Pernikahan ini adalah pernikahan yang dipandang menyalahi aturan adat keluarga Habaib atau Ahlu Bait karena pernikahan tersebut dapat memutuskan nasab mulia yang langsung terhubung dengan Nabi Muhammad SAW. Faktor yang melatarbelakangi dilaksanakannya pernikahan ini bermacam-macam salah satunya yaitu karena faktor lingkungan yang dimana di lingkungan tersebut sangat minoritas adanya Habaib atau Sayyid. Dari faktor tersebut sehingga terjadilah pernikahan Syarifah dengan Ahwal.

Fokus penelitian ini tentang pernikahan Syarifah dengan Ahwal dengan pertanyaan sebagai berikut: 1) Bagaimana faktor belakang terjadinya Pernikahan Sekafa'ah Syarifah dengan Ahwal di Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang? 2) Bagaimana Analisis Masalah Mursalah Pernikahan Sekafa'ah Syarifah dengan Ahwal di Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang?

Jenis metode penelitiannya menggunakan metode pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan dalam teknis analisis datanya menggunakan kondensasi data, penyajian data, mengambil kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Pernikahan Syarifah dengan Ahwal yang dilaksanakan masyarakat di Kecamatan Peterongan Kabupaten Jombang 1) Bahwa pernikahan tersebut terjadi karena bagi Syarifah tersebut didalam memilih pasangan hidup yang paling penting untuk dilihat adalah keimanannya dan ketaqwaannya, kemudian juga yang bisa membimbingnya, faktor pihak keluarga tidak fanatik dengan konsep kafa'ah yang kesetaraan nasab, faktor lingkungan, faktor tidak ingin terdapat paksaan dalam pernikahannya dan faktor ketraumaan dengan pernikahan yang sebelumnya. 2) Jika ditinjau dari Masalah Mursalah pernikahan Syarifah dengan Ahwal sudah sesuai dengan teori tersebut, karena masalah mursalah adalah sesuatu yang mengambil manfaat dan menghindari kemudhorotan sesuai dengan syari'at. Di dalam pernikahan tersebut terdapat kemaslahatan yang berkaitan dengan mengatasi kesulitan para syarifah dalam mencari Habaib dilingkungan sekitarnya untuk bisa dijadikan pasangan hidupnya.

## ABSTRACT

Siti Fatimatuzzahro, 12102193020, Marriage of Sekafa'ah Syarifah and Ahwal in terms of Maslahah Mursalah (Case Study in Peterongan District, Jombang Regency), Islamic Family Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor Dr. H. Asmawi, M. Ag.

Keywords: Syarifah Marriage, Ahwal, Maslahah Mursalah

The background of this research is Syarifah's marriage to Ahwal in Peterongan District, Jombang Regency. This marriage is a marriage that is seen as violating the customary rules of the Habaib or Ahlu Bait family because this marriage can break the noble lineage that is directly connected to the Prophet Muhammad SAW. The factors behind the implementation of this marriage were various, one of which was due to environmental factors where in that environment there was a very minority of Habaib or Sayyid. From these factors, Syarifah and Ahwal's marriage took place.

The focus of this research is on Syarifah's marriage with Ahwal with the following questions: 1) What are the factors behind the occurrence of Syarifah's Sekafa'ah marriage with Ahwal in Peterongan District, Jombang Regency?

2) How is the Maslahah Mursalah Analysis of Syarifah's Sekafa'ah Marriage with Ahwal in Peterongan District, Jombang Regency?

The type of research method uses a qualitative approach. Data collection techniques in this study used observation, interviews and documentation. While in the technical analysis of the data using data condensation, data presentation, drawing conclusions and verification.

The results of this study indicate that the Syarifah Marriage with Ahwal carried out by the community in Peterongan District, Jombang Regency 1) That the marriage occurred because for Syarifah in choosing a life partner the most important thing to see is his faith and devotion, then also those who can guide him, the family factor is not fanatical about the concept of kafa'ah which is nasab equality, environmental factors, factors do not want there to be coercion in his marriage and the family factor with the previous marriage. 2) When viewed from Maslahah Mursalah, Syarifah's marriage to Ahwal is in accordance with this theory, because maslahah mursalah is something that takes benefits and avoids kemudhorotan in accordance with sharia. In this marriage there is a benefit related to overcoming the difficulties of the sharifah in finding Habaib in the neighborhood to be their life partner.

## الخلاص

سيتي فاطمة الزهرة ، 12102193020 ، زواج سكافة شريفة وأحول من حيث  
مصلحة مرسله (دراسة حالة في مقاطعة بيترونجان، جومبانج ريجنسي)، برنامج  
دراسة قانون الأسرة الإسلامي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والقانون، جامعة  
العين سيد علي رحمة الله تولونغاجونج، 2023، المشرف الدكتور الحج  
أسماوي الماجستير.

كلمات مفتاحية: زواج شريفة، أحوال، مصلحة مرسله

خلفية هذا البحث هي زواج شريفة من أهوال في منطقة بيترونجان، جومبانغ ريجنسي.  
هذا الزواج هو زواج ينظر إليه على أنه انتهاك للقواعد العرفية لعائلة الحبيب أو أهل بيت  
لأن هذا الزواج يمكن أن يكسر النسب النبيلة التي ترتبط ارتباطا مباشرا بالنبي محمد -  
صلى الله عليه وسلم-. تباينت العوامل الكامنة وراء تنفيذ هذا الزواج، أحدها كان بسبب  
العوامل البيئية حيث كانت هناك أقلية كبيرة من الحبيب أو السيد في تلك البيئة. من  
هذه العوامل تم زواج سريفة وأوال.

ينصب تركيز هذا البحث على زواج شريفة مع أحوال بالأسئلة التالية: (1) ما هي العوامل  
الكامنة وراء حدوث زواج سكافة من أحوال في منطقة بيترونجان، جومبانج ريجنسي ؟  
(2) كيف يتم تحليل مصلحة مرسله لزواج شريفة من سكافة مع أحوال في منطقة  
بيترونجان، جومبانغ ريجنسي ؟

يستخدم هذا النوع من طرق البحث طريقة نهج نوعي. استخدمت تقنيات جمع البيانات  
في هذه الدراسة الملاحظة والمقابلات والتوثيق. بينما في التحليل الفني للبيانات باستخدام  
تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن الزواج بين شريفة وأوال تم من قبل المجتمع في مقاطعة بيترونجان، وصحيفة جومبانج. والأسرة ليست متعصبة بشأن مفهوم الكفالة وهي المساواة في النسب، والعوامل البيئية، وعوامل عدم التعصب. الرغبة في الإكراه في الزواج وعوامل الصدمة من الزيجات السابقة. (2) إذا نظرنا إليها من مصلحة مرسله، فإن زواج شريفة من أحول يتوافق مع هذه النظرية، لأن المصلحة المرسله أمر يستفيد منه ويجنب الأذى وفقا للشريعة. في هذا الزواج، هناك فوائد تتعلق بالتغلب على الصعوبات التي تواجهها الأسرة في العثور على حبيب في محيطهم ليتمكنوا من أن يصبحوا شريك حياتهم.